

AUMENTA EL NÚMERO DE VISITAS A LA WEB REALIZADAS DESDE OTROS PAÍSES

El portal municipal recibe más de un millón de visitas cada mes

El delegado de Gobernación, Antonio Alcedo González, ha presentado los resultados de las estadísticas que se realizan mensualmente sobre el número de visitas que recibe la página web del Ayuntamiento de Rota (www.aytorota.es). En este caso, ha hecho referencia a los datos registrados durante los dos primeros meses de este año.

Antonio Alcedo, ha indicado que la web se ha consolidado como uno de los instrumentos que utilizan los ciudadanos para tener acceso a la información municipal pero al mismo tiempo, han ido aumentando el número de consultas realizadas desde otros países.

De este modo, durante el mes de enero se han producido un total de 1.374.637 visitas destacando de entre aquellas procedentes de otros países las 134 sesiones de Singapur, las 126 de Alemania, las 80 de México o las 75 de Canadá, hasta completar un listado de 51 países.

En febrero, el total de visitas ha sido 1.170.626 y aunque la mayor parte son de procedencia local y nacional, se han registrado un total de 43 países entre los que vuelven a destacar los anteriormente citados y otros como Japón, Dinamarca o Taiwán.

En cuanto a la duración de cada una de estas visitas, las estadísticas reflejan que en el mes de enero ha sido de 10 minutos y 5 segundos, lo que supone un promedio de 5,66 páginas vistas por sesión. En febrero la duración media de las sesiones ha sido algo más corta, alcanzado los 7 minutos y 53 segundos y permitiendo que se vean una media de 5,57 páginas.

El seguimiento del número de visitas al portal municipal es uno de los instrumentos utilizados desde la Delegación de Gobernación para poder ir mejorando y actualizando los contenidos y así, prestar más y mejores servicios.

Rota, 13 de Marzo de 2009

GABINETE DE PRENSA Tlf: 956 846173 – Fax: 956840200 E-mail: gabineteprensa@aytorota.es

www. automata as

www.aytorota.es